

DOC. DE LA SESSION No. 18

1836.

22 juin.

Non signée à Hume. A reçu sa lettre du 16 avec celle de Baldwin. Il ne croit pas qu'il soit de l'intérêt du public de communiquer personnellement avec Baldwin sur les affaires du Haut-Canada, mais Sa Seigneurie accordera une considération attentive à toute communication par écrit venant de Baldwin ou de n'importe quel autre gentleman. Page 44

23 juin,
Londres.

Hume à Glenelg. Fait des remontrances au sujet du refus d'accorder à Baldwin une entrevue personnelle au sujet des affaires du Canada. 56

23 juin,
Downing
Street.

Glenelg à Hume. Est surpris du ton de ses remarques. Il (Glenelg) est si éloigné de refuser de recevoir des renseignements, qu'il en désire toujours vivement, et la lettre même sur laquelle on fait des commentaires exprimait son désir à cet effet. Il lui appartenait de décider si les renseignements devaient être donnés dans une conversation ou par écrit, et il préférerait ce dernier mode comme étant la meilleure manière de s'entendre. Il ne voit aucun motif de changer de décision. 60

27 juin,
Londres.

O'Conor Don à Glenelg. Présente Donnelly qui possède une haute instruction scientifique et littéraire, et désire être nommé professeur dans l'université qu'on est sur le point d'établir dans le Haut-Canada. 186

29 juin,
Londres.

Reade à Glenelg. Envoie un exposé de l'état politique dans le Haut-Canada. Il se fait une réaction contre le républicanisme qui levait la tête parmi quelques exilés de bas étage. Le courage des partisans de la constitution et leur détermination de conserver le lien qui les unit à la Grande-Bretagne. Des adresses de chaque canton et village arrivent à Head, qui a contaminé une vile faction démocratique de l'honnêteté de ses intentions. La milice du Haut-Canada ne désire aucunement la démocratie ; elle vénère le Roi, la constitution et les lois, et elle sera prête lorsque la trompette l'appellera. 224

30 juin,
Downing
Street.

Non signée à Head. D'après la lettre de l'archidiacre Strachan, il regrette de voir que la nomination de Mountain lui a causé un désappointement et même qu'elle soit injuste. Il n'avait aucune intention de traiter à la légère les réclamations de Strachan dont il a fréquemment reconnu le mérite. L'intention était que l'évêque de Montréal recueillerait la succession de Québec, lorsqu'il y aurait une vacance. 487

1er juillet.

Non signée à O'Conor Don. Donnelly a dû être mal renseigné quant à l'établissement d'un collège dans le Haut-Canada. Les méthodistes Wesleyens doivent en établir un, mais, par suite de difficultés le King's College n'a pas encore été ouvert. Il renvoie les certificats de Donnelly. 187

4 juillet,
Londres.

Reade à Glenelg. Il part pour le Canada jeudi matin et se chargera de dépêches pour Gosford ou pour Head. 227

4 juillet,
Londres.

Webster à Stephen. Désire avoir des signatures et des documents de Kingston, Haut-Canada, dont l'exactitude aura été certifiée. 505

5 juillet,
Londres.

Lady Head à _____. Head lui ayant conseillé de ne pas quitter l'Angleterre avant qu'on ait accordé sa demande d'une baronnie, elle restera à Londres jusqu'à ce qu'on puisse lui donner une réponse formelle. 62

8 juillet,
Londres.

Holland à Glenelg. Présente avec urgence la réclamation de Boulton de recevoir la commutation d'allocation de la charge qu'il occupe, mais qui avait été discontinuée. 63

9 juillet,
Toronto.

Pétition de Markland demandant de succéder à Robinson dans les charges de commissaire des terres de la Couronne et pour la vente des réserves du clergé. Les services et les pertes de sa famille durant la guerre de la révolution. 172

12 juillet,
Toronto.

Peter Robinson au secrétaire colonial. Pour cause de mauvaise santé il a été obligé de résigner ses charges de commissaire des terres de la couronne et pour la vente des réserves du clergé. Il sera prêt à clore ses comptes le mois prochain et à remettre ses livres et papiers, et dans l'intervalle il demande d'être relevé de toute responsabilité ultérieure. Avait eu en 1825 une maladie qui l'avait laissé dans un état de santé très précaire et le 23 juin il avait eu une grave attaque de ce qu'il croyait être un accident arrivé le jour